

※ 🚾 は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。





## 中秋の名月を 天球館で楽しむ

旧暦8月15日の9月19日に、 「一年で最も美しい月」といわれ る中秋の名月を楽しもうと、星空 日本一にも選ばれた輝北天球館で 「観月会」が開催されました。

当日は、「雅楽のしらべミニコ ンサート」が行われた後、天体望 遠鏡で月を観測しました。参加者 は、満月と郷愁を感じさせる雅楽 の音色に、秋の風情を感じていま した。





# 生演奏を楽しんで

9月9日~12日、鹿児島大学吹 奏楽団が市内の5小・中学校を訪 問し、巡回演奏を行いました。

演奏会では、子どもたちに馴染 みのある「となりのトトロ」など が演奏され、また、吹奏楽に親し んでもらおうと楽器の紹介も行わ れました。最後にはサプライズと して、校歌の演奏もあり、子ども たちは一緒に歌いながら音楽の楽 しさを実感していました。



#### 関西地区の女子大学生が 鹿屋の魅力を発掘

9月9日~12日、神戸松蔭女子 学院大学の学生11人が、大隅及び 市内観光地を巡りました。

これは県とJR西日本による 「鹿児島カレッジ」と呼ばれるも ので、大学生が体験実習を通して 鹿児島の魅力を発掘し、フェイス ブック等で情報発信するもの。

今回の成果は、若者目線の旅行 プランとして学生が旅行会社へ企 画提案を行います。





#### 剣道大会で 日頃の成果を競う

9月15日、串良平和アリーナ で、第9回「鹿屋杯」全国高等学 校選抜剣道錬成大会が開催されま した。

この大会は、剣道教育への理解 と全国の指導者、選手の錬成・研 修を目的として鹿屋体育大学が主 催したもの。全国から男子54チー ム、女子51チームが参加し、選手 たちは、日頃の練習の成果を競い 合いました。





#### 伝統のバレーボール 大会を開催

9月8日、串良平和公園陸上競 技場で「第47回串良町民バレー ボール大会」が開催されました。

大会は、親子Aクラス、親子B

クラス、チビッ子、壮年、高校生 の5部門で開催。35チームが参加 し、熱戦を繰り広げました。 親子Aクラス=十三塚、親子Bク ラス=上之馬場、チビッ子=下方

限、壮年=串良町小中管理職、高

校生=上小原高校生

美里あいらソフトバレー ボール大会を開催 9月5日・6日の2日間、吾平 振興会館など4会場で「美里あい らソフトバレーボール大会」が開 催されました。

大会は町内会の班対抗で行わ れ、21チームが出場。各会場では 手に汗握る熱戦が繰り広げられま した。

成績は次のとおり。

- ○A級優勝=希望ヶ丘B
- ○B級優勝=グリーンビレッジ





# 【「DVってどんなこと?」 ~男女共同参画講演会~

9月7日、リナシティかのや で、DV被害者支援の会アミーチ によるDV講演会が行われ、参加 者124人が、D V 加害者の特徴や 子どもへの影響を学びました。

講師の東北大学大学院沼崎一郎 教授は、「加害者は変わらない。 被害者はまず離れること」「身近 にいる人がDVに気づいたら、被 害者に相談窓口などの情報を知ら せて」と呼びかけました。









#### 各地で清掃作業が行われました

#### 和田井堰公園 周辺を清掃

9月28日、樋渡橋か らリナシティかのや周 辺で、鹿児島県宅地建 物取引業協会40人によ る「第9回環境保全活 動」が行われました。

当日は、約2時間か けて、空き缶や木切れ などを収集し、回収し ました。

#### 平和市営住宅の 外灯などを清掃

9月18日、平和市営 住宅1~13号棟で、鹿 児島県電設協会8社20 人によるボランティア 作業が行われました。

当日は、高所作業車 などを使用し、約4時 ました。 間かけて、電気設備の 点検や照明器具を清掃 しました。

#### 上田崎市営住宅の 垣根を剪定

9月7日、上田崎市 営住宅で、鹿屋肝属電 気設備協同組合20社21 人、鹿屋緑化建設業協 会10社10人によるボラ ンティア作業が行われ

当日は、約4時間か けて住宅の垣根の剪定 作業が行われました。





#### 輝北地区敬老行事で 長寿を祝う

9月16日、輝北地区の旧小学校区で それぞれ「敬老行事」が開催されまし た。

当日は、記念式典のほか、百引・市成 校区では、趣向を凝らしたミニゲーム を行う敬老運動会を、平南校区では、各 種芸能が披露された敬老会、高尾校区で は、グラウンドゴルフを行う敬老会が行 われました。

各会場では、参加者が交流を図りなが ら高齢者の健康と長寿を祝いました。











## 星塚敬愛園敬老祝賀会で 長寿を祝い健康を願う

9月12日、星塚敬愛園で「敬老 祝賀会」が開催されました。

当日は、招待者を含め約200人 が出席しました。80歳以上の入所 者には記念品が用意され、市の男 性最高齢である佐藤金藏さんにも 贈呈されました。

また、星塚保育園の園児による 歌の披露や高齢者会などによる演 芸が披露され、入所者の長寿を祝 うとともに、親睦を深めました。

15 KANOYA CITY PUBLIC RELATIONS No.187 14 October.2013